

## Eve Angéli - 1/1

## Quelques mots sur cette chanteuse qui a su se faire une place parmi les plus grands.

Eve Angeli est née le 25 août 1980 à Sète. Elle est attirée vers la musique depuis qu'elle est toute petite. A 15 ans, elle commence à prendre des cours de chant. Peu de temps après, Eve monte sur scène lors de la fête de la musique à Nîmes. Ses parents, une fois son Bac obtenu, la soutiennent et l'incitent à continuer et perséverer dans cette voie. Elle participe à la finale du "Graines de Star tour", où elle est repérée par le label M6 INTERACTIONS. C'est elle-même qui compose sa musique en collaboration avec Michel Rostaing.

En 2000, Eve sort son premier single intitulé "Avant de Partir", un magnifique single où la France peut découvrir cette superbe chanteuse à la voix merveilleuse, et qui tient pendant longtemps énormément de notes. Ce single fera parti des 4 meilleures ventes de singles pendant plusieurs semaines. 500 000 exemplaires seront vendus, elle recevra un disque d'or puis un disuqe de platine.

Différents singles suivent, "Elle", "Je sais", "Trop d'amour" (...), ils ont tous un énorme succès. Puis, Eve Angeli sort son premier album "Aime-moi", où toutes ces très belles chansons figurent dessus. Cet album reçoit un réel succès, Eve a de plus en plus de fans, et commence à se faire un nom, mérité, dans le monde de la chanson française.

Eve Angéli est d'une nature assez réservée, on la voit très peu dans les émissions de variété où les artistes viennent faire leur promotion. Elle donne très peu d'interviews, mais a toujours beaucoup de fans.

A la rentrée 2002, Eve Angeli sort son premier single en duo avec les *A1*, intitulé "Nos différences". Elle fait son retour après quelques semaines d'absence, ce single est très apprécié est bien accueilli. Puis, elle sort son second album "Nos différences", un peu plus mature que le premier mais traitant du principal thème, l'amour, toujours.

Enfin, Eve Angeli a fait toute une série de concert dans différentes villes le "EVE ANGELI TOUR 2003" (peut-être un clin d'oeil à Mylène Framer!).

A bientôt!